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二七区人大常委会主任
到区财政局地税局调研

6月17日上午，二七区人大常委会
主任许广佑一行调研区财政局和地税
局工作。许广佑在座谈会上听取了
区财政局局长王永利和地税局局长
王爱民的工作汇报，对两个单位取得
2014 年度二七区“人民满意的公仆单
位”表示祝贺。

许广佑强调，财政局和地税局要按
照区委、区政府的安排，抓好各项工作
落实，振奋精神，全力组织收入，努力做
到时间过半、任务过半，全年财政收入
突破 30 亿元。措施上一要涵养税源，
抓新增税源；防止税源流失，杜绝跑冒
滴漏；协助企业办理入驻手续，抓税源
回归；加强和涉税单位的协调，争取政
策上的支持。搭好班子，带好队伍。教
育全体干部注重团结、珍惜一起共事的
缘分，相互理解、互相支持，共同干好工
作。需要区人大常委会支持的工作要
及时提出，优化服务，共同营造良好的
工作环境。通讯员 乐凤海

二七区政协委员视察
区政府主导安置房建设项目

6月19日，二七区政协主席于广志
带领区政协委员视察区政府主导安置房
建设项目，之后在区政府召开座谈会。

区政协副主席王同超主持座谈
会。会上，副区长刘利汇报了全区安
置房建设总体工作情况及存在的问
题。委员们在发言中对二七区的安置
房建设工作给予充分肯定，并提出要
加强安置房建设质量监管、完善后期
配套服务设施。

于广志要求安置房建设要以规划
为引领，使安置房项目选址更加科学、合
理，完善功能配套，优化建设标准，提升
安置房的整体品质；要加快安置区公共
基础及配套设施建设，落实“五同步”工
作措施，即安置房建设项目和公配基础
设施建设同步规划、同步拆迁、同步建
设、同步手续办理、同步交付；安置房建
设要在保证质量的前提下加快建设步
伐，做到“三保”即保质、保量、保时，确保
群众平稳过渡、及时回迁。
通讯员 赵宇宙 丁雪

二七区现代田园城
概念规划评审会召开

6月17日上午，由浙江大学城乡规
划设计研究院编制的《郑州二七区现代
田园城概念规划》评审会在二七区政府
会议室举行。

二七区现代田园城项目的规划是
指导该区五大板块之一“美丽乡村田园
生态区”发展的总纲，具有较强的指导
性、超前性、操作性。评审会听取了规
划单位的汇报，对规划成果进行了认
真评阅，并听取了有关部门的意见。
经过充分讨论，评委会达成如下评审
意见：规划研究比较深入，理念较新，
成果齐全，基本符合该区域发展实际，
原则通过该规划，为进一步完善规划
成果，评委会提出相应的修改意见。

6 月 18 日下午，省人大
常 委 会 党 组 副 书 记 、副 主
任蒋笃运带领部分省人大
代 表 ，对 二 七 区 贯 彻 执 行

《中 华 人 民 共 和 国 民 办 教
育 促 进 法》情 况 进 行 执 法

检 查 。 二 七 区 领 导 蔡 红 、
周国建、唐莉军陪同检查。

蒋笃运一行来到二七
区 佛 岗 新 居 幼 儿 园 ，实 地
察看了幼儿园室内外活动
场 地 、保 健 医 室 、科 学 实

验 室 、多 功 能 厅 等 场 所 ，
听 取 了 幼 儿 园 关 于 园 区
基 本 情 况 及 发 展 思 路 的
汇 报 ，并 对 幼 儿 园 在 贯 彻
执 行《民 办 教 育 促 进 法》
过 程 中 总 结 出 的 好 的 经

验 、做 法 进 行 了 详 细 了
解 ，同 时 征 询 了 幼 儿 园 在

《民 办 教 育 促 进 法》法 律
实 施 中 存 在 的 困 难 和 问
题 以 及 对 该 法 案 修 改 的
意 见 和 建 议 。

二七区《民办教育促进法》执行得咋样？
蒋笃运带领省人大代表执法检查

6 月 19 日上午，市人大
常委会主任白红战视察二七
区大气污染防治工作。二七
区领导蔡红、陈红民、许广佑、
袁斌、李国立参加。

白红战一行先后深入长
龙金港建筑工地、垃圾消纳
场，详细了解了建筑工地扬
尘治理和垃圾消纳工作进展
情况，对二七区大气污染防
治工作给予充分肯定。

在随后召开的座谈会
上 ，听 取 了 二 七 区 委 书 记

蔡红、区长陈红民关于全区
大气污染防治工作情况汇报
后，白红战指出：当前大气污
染 防 治 任 务 艰 巨 、形 势 严
峻、责任重大，市委、市政府
提出了“死保空气质量比去
年好、确保排名比去年有提
升、争取退出后十名行列”
的工作目标以来，二七区高
度重视、积极行动，取得了良
好的成效，在全市排名靠前、
贡献巨大，下一步要坚持以
典型带路，深化认识、创新

举措，全员上阵、全面施治。
白红战强调要市区联

手，夯实责任。明确部门职
责，实现市区联动，强化督
导检查，形成工作合力，坚
决打赢大气污染防治攻坚
战。拼尽全力，严防死守。
要结合实际、分门别类，坚
持问题导向和“系统治理、
综合治理、重点治理、从严
治 理 ”工 作 机 制 ，通过“建
台账、列单子”，制定工作整
改计划表，落实好“严管重

罚、责任倒查”的责任追究
机制，狠抓问题整改落实；
同时，要总结和推广好的经
验措施，积极主动打造工作
亮 点 。 创 先 争 优 ，再 创 佳
绩。希望二七区要拉出决
战决胜姿态，挑大梁、走前
头，创经验、做示范，保生
态、惠民生，按节点、保目
标，贯彻落实好市委、市政
府精神要求，确保大气污染
整治成效。
通讯员 谢亚珂 孙璋哲

白红战视察二七区大气污染防治工作时指出

二七区要坚持以典型带路
打赢大气污染防治攻坚战

6月11日下午，二七区委
书记蔡红在郑煤集团振兴二
矿主持召开煤矿安全分析研
判会议，邀请专家为矿井排
查安全隐患，全面评估生产
矿井安全现状，及时查漏补
缺、取长补短，采取积极有效
的措施弥补各类安全漏洞。

蔡 红 强 调 ，严 格 落 实
“两个责任”。煤矿企业要

严格落实安全生产主体责
任，对查出的问题和专家组
建议要举一反三，深挖问题
根源，按照“五定”原则整改
落实到位，政府监管部门要
严格落实监管责任，监督好
煤矿企业各项安全规章制
度的履行，盯死看牢每项问
题的整改落实；二是严防思
想松懈疲沓和管理滑坡现

象。目前二七区煤矿安全
生产形势尽管保持了总体
平稳，但稳中有忧、稳中有
险，煤矿企业要坚决克服行
业的、主观的、客观的各种
不利因素影响，确保安全投
入，抓好职工培训和现场管
理，做到思想不散、管理不
乱、工作不断，绝不可存有
半点侥幸心理和厌战情绪；

三是牢固树立“零伤亡”安
全目标，全力以赴抓好煤矿
安全生产工作。多措并举
开展日常安全隐患排查治
理，加强煤矿安全基础管理
与强化安全宣传教育并重，
在广大干部职工中牢固树
立“事故可防可控”意识，进
一步增强困难形势下抓好
安全生产的行动自觉性。

二七区召开煤矿安全分析研判会议

落实“两个责任”，抓好煤矿安全生产

6 月 16 日上午，二七区
区长陈红民带队视察大气污
染防治工作。区领导刘利、
董治会、李国立参加。

陈红民先后视察了王胡
寨待建工地、CSD 百荣世纪
城、垃圾消纳站、罗沟农贸市
场排污口、亚星搅拌站等，随
后召开座谈会，对近期全区
重点工作进行了安排部署。

他指出要加大罗沟农贸
市场排污口整治工作力度，
明确整改责任人和整改时
限，加强部门联动，督促环保
设备尽快到位投入使用；依
法依规对相关责任人进行处
罚、追责。持续做好扬尘治
理工作，进一步提高认识、明
确责任，严格按照全市督查
标准和“6 个百分百”工作要

求进行查漏补缺，完善工作
台账。加大建筑工地扬尘治
理和企业监管力度；对建筑
垃圾存量较大的村，倒排工
期、集中消化；加强露天烧
烤、占道经营、渣土车监管整
治力度；认真做好道路绿化
工作，切实发挥城市绿化功
能并有效降低道路扬尘。研
究制定相关处罚政策和群众

举报奖励管理办法；认真落
实信息通报、督察通报制度，
督促有关单位及时整改到
位。统筹谋划 6 月份全市大
棚户区改造等重点观摩排名
工作。会后要层层召开专题
会议进行传达贯彻，严格按
照工作标准，集中精力、齐心
协力抓好工作落实，力争 6
月份全市观摩中再创佳绩。

二七区安排部署大气污染防治工作

加大工地扬尘治理，提高机械化清扫频度

6月18日上午，二七区区
长陈红民带队视察荆寨、红花
寺、湾刘等重点村庄拆迁工作，
区领导丁文霞、袁斌、刘利、
唐莉军、赵阳、李华民参加。

陈红民一行详细了解了
各村协议签订、居民搬迁、房
屋拆除等工作进展情况和存

在的问题，并就加快工作进度
提出了具体要求。

陈红民指出，该项工作涉
及二七区点多面广、时间紧、任
务重，为确保拆迁进度，实现早
出形象，结合前期推进情况，首
先要扩大宣传，营造氛围。其
次，加大力度，赶超进度。在保

质保量保安全的前提下，加大工
作力度，对已签约并已搬离的村
民房屋能拆尽拆，实现早出形象、
早出规模。对按时签约并搬离
的村户及时兑付奖补，对仍未签
约的村户进一步动员、积极引
导。各拆迁单位要积极行动，尽
全力克服作业困难，在保证群众

人身财产安全的基础上，多加机
械、多点同时开工，实行工作进度
日报告制度。同时，要坚决查处、
严厉打击突击新建、加建等违法
行为；加强临时过渡用房安全隐
患的排查，确保临时过渡群
众生命和财产安全。
通讯员 杨璠

保质保量保安全，加快二七区重点村庄拆迁
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